
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おはようございます。台風 9 号 10 号 11 号と、三つ巴で日本列島に

向かっていたようですが、何とか影響なさそうなので、ホッとしている

ところです。 

そして 9 月 1 日の浴衣例会が間近になりました。浴衣例会のきっかけ

は、在浜松ブラジル総領事館 副領事 中村セレステさんにお会いした時

「私もイベントに出席するときは、着物を着てみたいと思っていたので

す。その時は相談に乗ってくださいね。」と、日本文化、着物に大変興味

があるとお話しくださったことです。そうだ、これは国際奉仕部会で例

会にして頂ければ、和の文化とブラジル、私たち会員同士の親睦にもつ

ながると思い、華岡部会長にお願いしたことが始まりでした。 

涼を楽しみ、親睦を深めることが趣旨ですので、浴衣だけではなく、アロハシャツ、甚平、その他涼しげな

服装で楽しんでいただければと思います。申込みは明日迄でしたら大丈夫です。お時間空きました方は、ぜひ

ご参加を宜しくお願いいたします。 

 

 

 

１．例会後に第 2 回理事会を 3 階メイフェアの間で開催します。 
２．10 月 15 日開催の地区大会への参加のお願いと出欠の確認。 
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■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：中野雄介 堀内善弘 

■点鐘：伊藤勝人  

■週報：熊谷真一 

■ロータリーソング：「奉仕の理想」 

 

スマイル提出者氏名掲載 

坂井光蔵 

会員数 67 名（内出席免除会員 1 名） 

出席数 51 名 出席率 77.27％ 

 

会長挨拶 

幹事報告 

委員会報告 

RI 会長 ゴードン R.マッキナリー/第 2620 地区ガバナー 中村皇積 /会長 伊藤勝人 /幹事 土屋公良   

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松内 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

小さな歯車 地球を回す 



 

 

担当：米山記念部会  司会：諸星圭吾会員 

本来は今年度の米山記念奨学生の「ヤオ・ファンボ」君の卓話でした 

が、コロナ感染のため、急遽「カウンセラーの経験談」に変更となり 

ました。 

 

2013 年 4 月～2014 年 3 月  

カウンセラー：小田木基行会員 奨学生：蔡遣（さい けん）さん  

常葉大学の学園祭に一緒に行き担当教師と話をしたり、日本文化に触

れてもらう為に自宅で餅つき大会をしたり、少しずつ彼女の人柄を知る事

ができました。就職の相談もありアドバイス等も行いました。 

地区からは日本の父となるように言われていましたが、良きお兄さんにな

ろうと努めました。いまだにメールのやり取りなどありうれしく思います。 

 

2014 年 4 月～2015 年 3 月 

カウンセラー：中野敬司 会員 奨学生：暢婉君（ちょうえんくん）さん 

文化芸術大学大学院の奨学生で、例会後はすぐに大学へ戻る為、コミ

ュニケーションの時間がなかなか取れませんでしたが、数人で食事に行

くなど少しずつ時間を取っていきました。小田木さん宅での餅つき大会

に参加したり、正月には我家のおせち料理を一緒に食べたりもしました。

ポリオ募金、駅前清掃活動など楽しく活動ができました。今は中国で学

校の先生をしています。中国の生徒に日本の良さ、日本文化を教えてい

ると思います。 

 

2019 年 4 月～2021 年 3 月 

カウンセラー：藤田光弘 会員  奨学生：サイ・ピョウ・ミエン・マオさん 

２年間でしたが、2020 年はコロナの影響で活動自粛や中止となる事業

が多く 2019 年だけでも活動できてよかったと思っています。温泉同好会

が印象的で、サイ君が雪を見たことがないという事で温泉旅館に行きまし

た。ミャンマーには雪も温泉もロープウェイもなく初めての体験でとても

喜んでいました。サイ君の夢はミャンマーに日本語学校を作り子供たちに

日本語を教えることだと頑張っていました。 

就職では就労ビザの関係で苦労し悩んでいましたが、無事に就職もでき

カウンセラーの仕事を終える事ができました。その後、親の介護の関係で

ミャンマーに戻る事になりました。 

軍事政権となった今、サイ君との連絡の術はまったく無く、状況が分からない事が残念です。 

 

2018 年 4 月～2019 年 3 月 

カウンセラー：伊藤勝人 会員  奨学生：肖英華（しょうえいか）さん 

 カウンセラー時の失敗談です。米山記念館での初対面時に「彼氏はいる

の？」と聞いてしまい、当時会長の鷲津さんに「セクハラ発言だ」と怒ら

れました。また、奨学生卒業後、地区大会で久しぶりに再会した時は、皆

の前でハグを求められ本当に困りました。その様子は、しっかりと撮影さ

れました。今でも正月や誕生日には連絡が来る事をうれしく思います。 

議事 


